



信頼を築く学校

令和3年度 No.4 文責 松島

発行日 5月21日

新たな取り組み リモート生徒総会

5月7日（金）に生徒総会が行われました。今回は、4月から諏訪圏域の警戒レベルが高かったこともあり、感染拡大防止のために全校で集まって行う通常の形での総会が出来ませんでした。しかし、生徒会役員の皆さんは「今できることを工夫してやろう」と短期間で工夫を凝らし、新たな取り組みとしてリモートでの生徒総会を見事に実施してくれました。みらいスクールステーションを使つての各教室へのライブ中継と、昨年度末一人一台配備されたノートパソコンとタブレットを利用した参加確認と採決、全校生徒も慣れないながらも協力して参加をしてスムーズに議事が進み、滞りなく全てを終えることが出来ました。後日、生徒会本部役員の皆さんに感想を聞いてみました。

- ・ Google フォームによって、ファイルをあげるだけだった採決が、正確にできてよかった。
 - ・ つながらなくなってしまった場面があったので、改善していきたい。
 - ・ 普通と違って、PC がスムーズに行くと簡単。つながらないと大変。
 - ・ リハーサルをしっかりとすれば、PC はよい。
 - ・ 通常より、質問が増えた。
 - ・ 時間で切られないので、質問が反映されてよい。
 - ・ トラブルに対応するために、人の配置をすればよかった。
 - ・ PC を利用したため、まとめる仕事がなくなり、他のフォローをすることができた。
- ☆今後への可能性を感じる事ができた（全員の意見）

コロナ禍で、様々な規制がありますが、できることを考えたり、出来るようにするために工夫をしたりすることで、新たな可能性が広がっていくことが実感できました。変異種の拡大など、まだまだ先が見えない状況ですが「with コロナ」の思いで、様々なことにチャレンジしていきたいですね。



1年生も加わり 部活動が本格的に始まりました！

5月13日(木)1年生を加えての部活動発足会が行われ、本年度の部活動が本格的に始まりました。各部ごとミーティングが行われ、1年生から3年生までが同じ目標に向かって活動がスタートして、毎日楽しそうに活動をする姿が見られます。部活動発足会では「四恩に謝す」という話をしました。「茅野市や地域、東部中学校：活動できる環境への恩」「いつも支えてもらっている親・家族への恩」「指導をしてくださる先生やコーチへの恩」「一緒に活動をしてきている友への恩」この四恩に対する感謝の思いを忘れず、興味をもった活動に仲間と共に主体的に取り組み、人として大きく成長してほしいと思います。

まだ、諏訪圏域の警戒レベルが「4」のため、学校内の練習が中心になります。県内でも、練習試合での感染や部活動をきっかけとした学校内での感染の報告がされています。感染拡大予防を常に心がけ、安全に留意して活動をしていきましょう。

GIGAスクール構想への取り組み

4月末に「茅野市小中学校におけるGIGAスクール構想への対応」という通知が、茅野市教育委員会より配布されました。その中で「端末の貸し出しとオンライン教育」について触れていましたが、本校でも実施し出しました。まだ、ZOOMを使って授業の様子を遠隔(家庭)で視聴するという形ですが、今後は双方向の活動もできるようにしていく予定です。また、ICTを有効に活用した授業にしていくために、まずは「毎日使う」「いつでも使う」「どこでも使う」「とにかく慣れる」を目標にして、様々な場面でタブレット端末に触れる機会を作り、子どもたちが上手にICTを使いこなし、個別最適化された豊かな学びができるよう進めていきたいと思っています。

今後、家庭での利用ができるよう準備を進めていきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

